



Abschließend möchten wir noch zwei erfreuliche Neuigkeiten verkünden: Auf der 7. Tagung des Zentrumsrats des Center for Advanced Security, Strategic and Integration Studies (CASSIS) der Universität Bonn wurde dem bewährten CASSIS-Vorstand das volle Vertrauen der stimmberechtigten Zentrumsratsmitglieder geschenkt und die drei Direktoren einstimmig und mit großem Lob für das Geleistete wiedergewählt. Wir gratulieren Prof. Dr. Volker Kronenberg, Prof. Dr. Ulrich Schlie und Prof. Dr. Wolfram Hiltz auf das Herzlichste und freuen uns bereits sehr auf die Fortführung der laufenden wie auch die Etablierung neuer CASSIS-Projekte! Zugleich dürfen wir zwei neue stimmberechtigte Zentrumsratsmitglieder herzlich am CASSIS begrüßen: Prof. Dr. Christine Schirrmacher und Prof. Dr. Andreas Heinemann-Grüder wurden in den Kreis der stimmberechtigten Zentrumsratsmitglieder aufgenommen. Das CASSIS-Kollegium freut sich auf die vertiefte Zusammenarbeit mit den beiden bekannten Experten und den sich daraus ergebenden fruchtbaren Vorhaben im Bereich der Sicherheits- und Strategieforschung.